

Das NBB lebt Europa – Workshops bei der EU in Brüssel

Europa hat am NBB längst Einzug in Bildungspläne und Unterricht gehalten. Darüber hinaus ist es uns wichtig, den europäischen Gedanken am NBB weiter zu vertiefen. Das Europeatteam des NBB hatte daher die Ehre vom 7.- 9. November 2018 an einer Fortbildung in Brüssel teilzunehmen. Herr Saulheimer, Herr Kolbe und Herr Hansen hatten die Möglichkeit sich mit großer Wissbegierde in den Dialog bei folgenden europäischen Institutionen zu begeben:

Den Ministerrat der Europäischen Union

Vortrag „Intergouvernementale Entscheidungsfindung der Mitgliedstaaten“.

Das Europäische Parlament

Die Arbeit der Parlamentarier im Europäischen Parlament und aktuelle Fragen zur europäischen Politik

Die Ständige Vertretung der Bundesrepublik Deutschland bei der EU

Schlüsselrolle: Die Ständige Vertretung der Bundesrepublik Deutschland



Das Haus der Europäischen Geschichte

Die europäische Integrationsgeschichte im Kontext der europäischen Geschichte des 20. und 21. Jahrhunderts

Das Seminar stellte aktuelle Bezüge Brüssels zur heutigen Europäischen Union her. Des Weiteren wurden die EU, ihre Institutionen, Interessenvertretung und Politikfelder vertieft.